

Lepuix

Une voiture prend feu et déverse son réservoir dans le ruisseau

Les sapeurs-pompiers de la caserne de Giromagny ont été appelés ce jeudi matin, vers 9 h, pour un feu de voiture dans la commune de Lepuix. À la suite d'un problème technique, le véhicule s'est enflammé au niveau de la rue Chauveroché.

Une partie de ce qui semblait être l'intérieur du réservoir s'est déversée au sol, sans que l'on parvienne à déterminer la quantité ou le contenant exact (gasoil ou autre). Le véhicule était stationné au bord du ruisseau des Belles-Filles (un affluent de la Savoureuse) et une partie du liquide s'y est déversée. L'office français de la biodiversité (OFB) a été appelé pour procéder à des vérifications. Mais avec la force du courant, le délai d'intervention pour effectuer des relevés ou un barrage était trop court. Les possibles produits polluants ont été dilués dans la rivière sans que leur présence ne soit détectable.



La voiture a pris feu dans la commune de Lepuix.

Photo Laurent Arnold